

Profesor Tec destaca como TopVoice en LinkedIn por contenido educativo



Con una audiencia de más de **200 mil personas**, César Camacho Montoya, profesor del Tec en campus Puebla fue nombrado **[Top Teaching Voice](#)** en la red social profesional **LinkedIn**.

De acuerdo con lo informado por el también **director de Servicios Académicos**, **[Top Teaching Voice](#)** es una distinción que otorga LinkedIn a personas que identifica como **influyentes**, tanto por número de seguidores como en interacciones.

Camacho Montoya es **creador de contenido en LinkedIn** desde su perfil **[Dr. Chamaco](#)**, lo que surgió del deseo de poder continuar **compartiendo lecciones** e influyendo en las personas para ayudar a formar **mejores profesionistas**.

“Soy profesor, está en mi sangre. Necesitaba exponer mis ideas e impactar a mis alumnos para contribuir a que sean mejores personas y profesionistas”, comentó.

Distinción LinkedIn Top Teaching Voice

Actualmente es **director de Servicios Académicos**, en donde entre otros aspectos trabaja con temas enfocados al desarrollo docente, vivencia estudiantil, formación social y efectividad institucional.

A la par crea contenido en **LinkedIn** desde su perfil [Dr. Chamaco](#), desde donde obtuvo la distinción **Top Teaching Voice**. En su perfil de esa red social aparece un membrete con esa distinción.

“La mayor satisfacción es que me escriben diariamente para decirme que lo que compartí les ayudó a tomar alguna decisión o les motivó en una situación difícil”, afirmó el docente sobre ese nombramiento. reconocimiento.

Camacho fue **reconocido** en el área de **docencia**, lo cual fue posible través de solicitudes por parte de la plataforma para **emitir opiniones sobre artículos de docencia** y la consolidación de una red de interacción con profesionistas del área.

“Lo que me gustó más es que fui reconocido en la parte de docencia, porque eso es lo que soy, profesor. Que me identifiquen como una voz reconocida en el ámbito es muy emocionante”, comentó César Camacho.

“Soy profesor, está en mi sangre. Necesitaba exponer mis ideas e impactar a mis alumnos para contribuir a que sean mejores personas y profesionistas”.

Evolución digital

Su **trayectoria en la docencia** comenzó hace más de **20 años** y en LinkedIn desde 2023. En su rol como profesor y a través de esta red, busca promover temas que puedan **dejar huella en las personas**.

“Me siento en la libertad de poder hablar de cualquier tema que me parezca interesante, que puedan marcar o que pueda dejar una huella”, compartió.

En esta plataforma, César Camacho aborda una **amplia variedad de temas**, desde cuestiones académicas hasta experiencias laborales y liderazgo.

“También he agarrado algunas historias y experiencias propias y trato de ponerlas de forma simple”, comentó.

Además, sigue una **metodología de publicación estructurada**, por lo que dedica una parte de su día a desarrollar contenido para los días siguientes asegurando que **cada post tenga un impacto significativo**.

“Tengo una técnica que me permite publicar alrededor de cincuenta cosas diarias”, explicó.



/> width="900" loading="lazy">

Impacto más allá del aula

Camacho compartió que la idea de unirse como creador de contenido en esta red social surgió a partir de un semestre en el que no pudo dar clases, por lo que buscó una alternativa para continuar compartiendo conocimiento con sus alumnos.

“Me di cuenta de que dedicándole más o menos el mismo tiempo que le dedicaba a mi clase podía impactar a muchas más personas”, mencionó.

Además, explicó que la importancia de trasladar sus conocimientos a una red social formal radica en que el alcance que se puede llegar tener puede ser mucho mayor y es una forma de retribuir a la sociedad.

“Si sólo nos quedamos en el salón de clases vamos a impactar a pocos, mientras que al utilizar una red formal podemos impactar a más gente de la que imaginamos”, explicó.

“Se recibe un salario emocional al poder ayudar a las personas”, afirmó César Camacho para CONECTA.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: